



Cours en visio-conférence

publié le 11/11/2020

Certains professeurs qu'ils soient considérés comme " personnes vulnérables" ou comme "cas contact" donnent leurs cours en visio-conférence. Les élèves, présents au lycée, suivent ces cours dans des salles équipées à cet effet ou de chez eux pour ceux qui sont absents.

Trouvez ci-dessous un document qui explique pas à pas la démarche à suivre que vous soyez élève ou professeur.

 [Tutoriel Visio-Conférence sur l'ENT Lycée Connecté](#) (PDF de 1.8 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.